

Federfußballer auf dem sechsten Platz



**Noah Wilke, Christopher Berges sowie Christian und Silke Weus-
termann liegen nach der Hin-
runde auf Platz 6. Foto: CBC**

Angeführt von WM-Teilnehmer Noah Wilke haben die Federfußballer des Cronenberger BC ihr letztes Hinrundenmatch knapp in drei Sätzen gewonnen. War der erste Satz gegen die Zweitvertretung von Flying Feet Haspe recht klar mit 21:15 an die Wuppertaler gegangen, so war nach einem 18:21 der dritte Satz erforderlich. Hier gelang Spielertrainerin Silke Weus-
termann der entscheidende Schmetterball nach perfektem Zuspiel von Stellspieler Christopher Berges zum 21:19. *Red*